

Les dirigeants du groupe Brics misent sur la solution pacifique des conflits internationaux



Photo : Internet.

Beijing, 23 juin (RHC) Les dirigeants du groupe Brics, le Brésil, la Russie, l'Inde, la Chine et l'Afrique du Sud, se sont prononcés jeudi en faveur d'un règlement pacifique et dialogué des conflits internationaux

tels que l'Ukraine, la péninsule coréenne et l'Afghanistan.

En clôturant leur quatorzième sommet depuis Beijing, les dirigeants ont appelé, dans la Déclaration finale, à respecter la souveraineté et l'intégrité territoriale de tous les pays et à donner la priorité aux consultations avant tout différend.

Ils ont également soutenu les négociations de la Russie avec l'Ukraine et les efforts de l'ONU pour fournir une aide humanitaire à la population du deuxième État.

Ils ont plaidé pour la stabilité et la sécurité en Afghanistan, mais ils ont insisté sur la non-ingérence dans ses affaires intérieures et ils ont appelé la communauté internationale à encourager les Taliban à parvenir à la réconciliation nationale et à construire une architecture politique inclusive.

Les présidents ont souligné la nécessité de maintenir le pacte nucléaire et les efforts diplomatiques avec l'Iran, ainsi que de revenir à la table de dialogue pour faire avancer la dénucléarisation complète de la péninsule coréenne.

En dehors de ces thèmes, le texte final des Brics a appelé à renforcer le contrôle et la non-prolifération des armes, y compris biologiques et atomiques; à unir les forces dans la lutte contre le terrorisme, le trafic de drogues et les crimes transnationaux.

Ils ont soutenu l'utilisation libre et pacifique d'Internet, les programmes de réduction de la pauvreté et les initiatives visant à la reprise économique mondiale.

Les dirigeants ont misé sur plus de coopération pour maintenir la stabilité des chaînes d'approvisionnement, défendre le multilatéralisme, promouvoir le respect des droits de l'homme, surmonter la pandémie de COVID-19 et élargir l'accès équitable aux vaccins.

Entre autres questions, ils ont exhorté les institutions financières mondiales à jouer un rôle positif face aux risques et à avancer des initiatives pour accélérer la mise en œuvre du Programme de développement durable à l'horizon 2030.

Le 14e sommet des chefs d'État et de gouvernement des Brics s'est tenu à Beijing par vidéoconférence et il a réuni le président chinois Xi Jinping avec ses homologues Cyril Ramaphosa (Afrique du Sud), Jair Bolsonaro (Brésil), Vladimir Poutine (Russie) et Narendra Modi (Inde).

Cette rencontre a été précédée hier d'un forum d'affaires et d'un dialogue de haut niveau sur le développement mondial aura lieu demain. Outre les dirigeants des cinq pays du bloc, les dirigeants des autres pays en développement et des marchés émergents sont également invités. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291578-les-dirigeants-du-groupe-brics-misent-sur-la-solution-pacifique-des-conflits-internationaux>



Radio Habana Cuba